



## L'ISLE-D'ABEAU |

# Le MRC rallie la liste d'André Colomb-Bouvard

Ils seront trois sur la liste de gauche du maire sortant, André Colomb-Bouvard, trois membres ou sympathisants du Mouvement républicain et citoyen (MRC), Denis Jourdan, Nathalie Pichard et Virginie Aizes, réunis au sein du Groupe citoyen.

La décision a été prise à l'issue d'une réflexion née de la création du Groupe citoyen par Denis Jourdan, en avril 2013, et basée sur « les valeurs républicaines de liberté, égalité, fraternité et laïcité » chères au MRC de Jean-Pierre Chevènement. Elle a été officialisée, samedi,

par les trois futurs colistiers et Frédéric Vergez, responsable départemental du MRC.

Des discussions ont eu lieu avec le maire PS sortant, André Colomb-Bouvard, « sur les orientations et les projets pour les six ans à venir à L'Isle-d'Abeau et à la Capi », mais aussi « sur la constitution d'une équipe cohérente et équilibrée, prenant en compte la diversité des sensibilités de gauche, la diversité des quartiers, la diversité sociale ».

Le Groupe citoyen a ainsi participé à l'élaboration d'un « projet commun » dans lequel « la cohésion sociale, le

développement économique et l'innovation » sont les priorités, avec « une politique d'aménagement renouvelé, d'équipements confortés, de transports et de mobilités douces systématisés, de valorisation des espaces publics et des liaisons entre les quartiers ». Sans oublier le développement d'un véritable service public de la petite enfance et la sécurité pour tous.

En résumé, « le MRC veut être l'aiguillon républicain de la liste de rassemblement de gauche conduite par André Colomb-Bouvard ».

**J.-L. C.**

